

Brasil

Petrobras realiza venta total de su cobertura petrolera debido a la reducción de incertidumbre



En marzo, Petrobras había implementado su estrategia de cobertura para proteger los precios de parte de su producción de petróleo en 2019, a un costo de US\$320 millones, cuando los precios rondaban los US\$67 por barril.

"La liquidación de las opciones se basa en una reducción significativa en las incertidumbres de flujo de efectivo", explicó la petrolera. Sus opciones de venta se negociaron por completo, en referencia al promedio de los precios del petróleo Brent, de abril a diciembre de 2019.

08 de Agosto de 2019, 10:28



Río de Janeiro. Petrobras realizó una venta completa de su cobertura de petróleo, que tenía la intención de proteger parcialmente el flujo de efectivo operativo de la compañía en escenarios de bajo precio, informó la estatal en un comunicado.

En marzo, Petrobras había implementado su estrategia de cobertura para proteger los precios de parte de su producción de petróleo en 2019, a un costo de US\$320 millones, cuando los precios rondaban los US\$67 por barril.

En ese momento, la compañía adquirió opciones de venta de petróleo Brent con un precio de ejercicio de US\$60 por barril, referido a los precios promedio de abril hasta fines de 2019.

Este miércoles, los precios del crudo Brent cayeron US\$2,71, o 4,6%, a US\$56,23 por barril, su nivel más bajo desde principios de enero.

Por lo tanto, según la compañía petrolera, sus opciones de venta se negociaron por completo, en referencia al promedio de los precios del petróleo Brent, de abril a diciembre de 2019.

"La liquidación de las opciones se basa en una reducción significativa en las incertidumbres de flujo de efectivo relacionadas con el Plan de Negocios y Gestión de la Compañía para 2019", dijo la compañía en el comunicado.

Petrobras reiteró que la inversión de este año fue revisada a un rango de US\$10.000 millones a US\$11.000 millones de los US\$16.000 millones anteriormente.

También destacó la entrada de efectivo esperada de US\$12.800 millones debido a proyectos de desinversión y el inicio de un gran programa de reducción de costos.

Petrobras reiteró que la inversión de este año fue revisada a un rango de US\$10.000 millones a US\$11.000 millones de los US\$16.000 millones anteriormente.

Autor:
Reuters

Comentarios

0 Comments

Sort by **Oldest** ▾



Add a comment...

Facebook Comments Plugin